

miércoles 9 de abril de 2025

# El valor universal excepcional de la ciudad histórica se extiende a las aulas con la XLIV Semana Pedagógico-Cultural del colegio Máyex

*El centro reúne decenas de actividades y a destacados ponentes en un extenso programa de cinco días, dedicado al 25 aniversario de la declaración de La Laguna como Patrimonio de la Humanidad*



Descargar imagen

Inauguración\_Semana\_Cultural\_Colegio\_Máyex

El concejal de Patrimonio Cultural del Ayuntamiento de La Laguna, Adolfo Cordobés, ha participado en la reciente inauguración de la XLIV Semana Pedagógico-Cultural del colegio Máyex, una edición que está dedicada al 25 aniversario de la declaración de La Laguna como Ciudad Patrimonio de la Humanidad y que constituye “una nueva oportunidad para cultivar el conocimiento sobre nuestro patrimonio desde la infancia, porque es una herramienta muy poderosa para garantizar que el Valor Universal Excepcional de nuestra ciudad sea apreciado, protegido y disfrutado por las generaciones que están por venir”.

Así lo destacó Cordobés, quien señaló que, “desde el Ayuntamiento de La Laguna, reafirmamos nuestro apoyo a todas las iniciativas que inspiran a nuestros jóvenes y

que fortalecen su papel como guardianes, presentes y futuros, de nuestro patrimonio”. En este acto inaugural, el edil estuvo acompañado por la directora del colegio, Elisa Hernández Perdomo, y el escritor, músico y periodista lagunero Julio Fajardo, quien impartió la charla “La Laguna, patrimonio de todos”.

Esta edición número 44 de la Semana tiene como objetivos centrales fomentar la reflexión y el aprendizaje sobre la historia y patrimonio de La Laguna, involucrar a la comunidad educativa en la celebración de la singularidad de la ciudad y contribuir al conocimiento y al aprecio del legado cultural de La Laguna.

Hasta este viernes, 11 de marzo, reunirá decenas de actividades para alumnado y familias del centro educativo, entre las que se incluyen charlas, talleres, encuentros con escritores y figuras destacadas de la vida insular, así como cuentacuentos, exposiciones o visitas guiadas. Además de su VII Certamen Literario, el XI Concurso de fotografía, la XI Carrera Solidaria Máyex en beneficio de Aldeas Infantiles y una charla de clausura para las familias a cargo de Celia Santiago, trabajadora social, mediadora familiar y docente.

En esta edición, contará con destacados expertos en diversas áreas, como tecnología, biología, historia, literatura, música, educación o salud. Entre la multitud de ponentes, se incluyen Jacek Jablonka, experto en IA, mentor y formador de desarrolladores de software; Luis Balbuena, catedrático de Matemáticas; Kevin Wittman, licenciado en Historia del Arte y doctor en Historia Medieval por la ULL; Cristina González, doctora en Biología, o David Galloway, filósofo y escritor.

Además de Enrique Fernández, profesor del CIFP César Manrique y coordinador provincial de la familia profesional; Daniel Duque, catedrático de Literatura y periodista; Gerardo Álvarez, jefe del área de comunicaciones del sector occidental de la División Regional de Navegación Aérea de Canarias, o el restaurador del Archivo Histórico Municipal Rafael Martín, entre muchos otros.